
 

A reunião deu início às 15 horas e 38 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Informes Gerais:  

O coordenador do curso informou para os representantes da ANATEL que conforme 

repassado tanto o termo de cooperação quanto a doação de equipamentos é algo 

relativamente fácil de se concretizarem. Reforçou o interesse da coordenação em 

realizar esse tipo de parcerias. O coordenador em seguida informou que até o momento 

o curso já formou 16 Engenheiros, e que o curso vislumbra auxiliar o desenvolvimento 

regional através destes e de outros alunos. O representante da ANATEL Edward 

reforçou que isto é extremamente importante para todo o empresariado local.  

 

2) Doação de equipamentos: 

O representante da ANATEL Tolosa informou que há diversos equipamentos que não 

serão mais utilizados pela Agencia, e que portanto podem ser doados para serem usados 

para fins didáticos. Informou que o foco social é primordial para a ANATEL, sendo o 

desenvolvimento intelectual um dos pilares para esta interação. 

Reforçou a necessidade de realizar um convênio para realizar as interações necessária 

para auxiliar a universidade. Informou que em razão de eventos como a Copa do Mundo 

e as Olimpíadas a ANATEL recebeu novos equipamentos o que fez com que 

equipamentos ainda utilizáveis se tornaram “Obsoletos” na Agência. 

O senhor Tolosa informou que entre os equipamentos, existe uma unidade móvel de 

verificação de equipamentos de Telecomunicações. Em seguida sugeriu que fosse 

realizada uma matéria optativa que contenha a legislação de telecomunicações para 

evitar que alunos saiam da graduação sem este conhecimento prévio. O coordenador 

indicou que é interessante para o curso também que a ANATEL participe da Semana de 

Engenharia Elétrica e que durante as palestras da disciplina Introdução à Engenharia 

Elétrica ANATEL será convidada a participar.  

Ata Nº 001/2017 da Reunião Extraordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do Amapá

em conjunto com representantes da ANATEL, em 

17/03/2017, realizada na sala de reuniões do Curso de 

Engenharia Elétrica, Campus Marco Zero do Equador –

UNIFAP. 

 



CURSOS INATEL 

 

O Edward informou que  

 

O coordenador Raphael Comesanha sugeriu que fosse feita uma reunião na ANATEL 

para conhecer e escolher os equipamentos que podem ser doados ao curso de 

Engenharia Elétrica sendo aceito pelos presentes com data prevista para a semana 

seguinte.  

  

 

3) Termo de Cooperação:  

O docente Raphael Comesanha questionou os presentes 

O senhor Edward informou que a ANATEL tem o interesse em instalar por questões 

estratégicas um analisador de espectro dentro do espaço da universidade para 

gerenciamento remoto que visa triangular a cidade de Macapá com precisão.  

Questionou sobre a possibilidade de disponibilizar alunos para a ANATEL através de 

projetos de pesquisa, para que seja subsidiado os projetos de pesquisa dos alunos. 

 

4) O Senhor Edward informou que através de inúmeras áreas inclusive que uma destas é 

sobre as radiações não ionizantes, que são possíveis ser verificadas através de 

equipamentos que a ANATEL possui, e que isto pode ser objeto de pesquisas de TCC 

que podem ser realizado com o apoio da ANATEL.  

  

3) O que ocorrer: 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 17 horas e 21 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


